

Ressort: Auto/Motor

Regierung will Straßen von privaten Investoren sanieren lassen

Berlin, 05.09.2014, 07:32 Uhr

GDN - Die Bundesregierung plant einen Kurswechsel in der bisherigen Verkehrspolitik: Nach einem Bericht von "Bild" (Freitag) sollen private Investoren künftig helfen, marode Straßen und Brücken zu sanieren. Laut des Berichts wollen Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) und Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) am Freitag bei einem Gespräch im Finanzministerium den Weg frei machen, damit sich unter anderem Banken und Versicherungen künftig mit Kapital an Sanierungen und Bauvorhaben beteiligen können.

Bei dem Treffen soll es außerdem um die Pläne zur Umsetzung der Pkw-Maut gehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40450/regierung-will-strassen-von-privaten-investoren-sanieren-lassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619